
ご意見・ご要望 投稿日 平成２７年９月１１日 

件名 「市川喜昇の会」について 

本文 

この度は、歌舞伎「市川喜昇の会」を甲府で開催していただき、本当に

ありがとうございました。夜の部とトークショーに行かせていただきまし

たが、大変盛況でした。 

前日の稽古に小中学生を招待し、伝統芸能に触れる機会が作ったことや、

東京だけでなく、近隣の県からも多くの観覧者があったことなどを考える

と、教育面・観光面から良い効果があったと思います。 

今回のお礼と、今後この会を続けていただきたく、思い切ってお便りさ

せていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

回 答 回答日 平成２７年９月２８日 

担当部署 教育部 生涯学習室 文化課 

本文 

 ご多忙のところ、「第 1回市川喜昇の会」をご観覧いただき誠にありが

とうございました。 

本市出身である市川喜昇氏は、一昨年の国民文化祭本市主催事業への参

加をはじめ、更に昨年は、甲府市民の皆様に歌舞伎を身近に感じていただ

きたいとの思いから、歌舞伎ワークショップの開催に際し、快くご協力を

いただきました。 

本市では、国民文化祭等の開催により、高まる市民の文化芸術への興味、

関心を持続していくとともに、芸術性豊かな質の高い事業の実施に努めて

まいります。また、より多くの市民の皆様や次代を担う子供たちが気軽に

参加できる事業や、文化意識の向上につながる事業への取組みを行ってい

きたいと考えているところです。 

日本の伝統文化を継承していくとともに、歌舞伎につきましても、本市

出身の歌舞伎俳優 市川喜昇氏の協力を得る中で、継続していけたらと思

っております。 

今後も、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 


